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別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分   会議  打合せ  協議 
文書番号 280 

決裁期日 平成２８年 ７月１４日 

名  称 平成２８年度社会教育委員会兼公民館運営委員会議（第２回） 

日  時 平成２８年 ７月１３日（水）１８時００分～１９時３５分 

場  所 社会教育総合センター 大集会室 

出 席 者 
委員１１名 森、田端、仲島、稲毛、和田、福本、本田、北向、大西、小田島、浅田 
事務局９名（教育長、教育振興課長、社会教育班主幹、北川主査、高橋主査、飯村主査、

谷主査、小田島主事、管野主事） 

内  容 

教育振興課長 進行 

教育長挨拶；昨日、 今日と夏らしい天候が続きましたが、来週には四季彩まつりがあ 

り、上富良野の夏が来ると感じています。今日は、第 2回目となる会議に出席頂きあり 

がとうございます。道社会教育委員から道教委へ、社会教育主事の資格を持った先生の 

配置の提言がされました。本日の会議皆様のご忌憚のない意見を頂ければと思っており 

ますので、よろしくお願いします。 

稲毛委員長挨拶；教育長からも話がありましたが 、色々な行事に顔を出して行かなけ 

ればならないと思います。本日はよろしくお願いします。 

委員長議事進行 

１ 報告事項 

①平成 28年度上川管内社会教育委員連絡協議会第 1 回理事会及び総会について 

稲毛委員長報告；5月 31日に旭川市で開催され谷口主幹と出席してきました。主な議 

題は役員改選でほぼそのまま同じで、私は管内の理事、道の評議員を受けてきました。 

10月 13・14日に富良野市で北海道社会教育研究大会が開催されますので、富良野市か 

ら説明がありました。上富良野も第 6分科会の司会と記録を担当することになってま 

す。来年の 9月に全国社会教育研究大会北海道大会が札幌で開催されますので、是非参 

加して頂きたい。 

②第 36回北海道市町村社会教育委員長等研修会について 

稲毛委員長報告； 1日目は、フラノマルシェの社長が公演して下さいました。フラノ 

マルシェがどういう風に出来たか等、全国的にも市街地活性化の成功例として有名。 

 2日目は、24グループに分かれ司会者のいない話合いを「地域づくりの取組」をテー 

マにしました。とても参考になる研修会でした。 

③平成 28年度社会教育関係事業実施報告(5～7月分)、社会教育施設整備の実施報告に 

ついて 



高橋主査説明；3～5頁の社会教育関係事業実績について、前回 5月 25日開催第 1回会 

教育委員会兼公民館運営審議会委員会議以後、終了している事業及び今後開催予定の事 

業について報告説明。6頁の社会教育施設整備の実施報告について説明。 

２ 協議事項 

①教育委員会表彰について 

谷口主幹説明；(1)今後のスケジュールについて説明。被表彰者の推薦依頼を 8月 1日、 

9月 2日を推薦書の提出期限とし、表彰審査会を 9月 20日に開催予定。社会教育委員 

関係としましては、前回の会議で選出して頂きました、稲毛委員長、仲島副委員長、本 

田委員、小田島委員、また文化連盟会長、体育協会会長、校長会会長の 7名でお願いし 

ます。11月 3日文化の日に表彰式を開催いたします。 

②各研修会について 

谷口主幹説明；(1)上川管内社会教育委員基礎講座(上川合同庁舎、8月下旬)が開催 

されますが、議案発送後に日時の連絡があり 8月 25日 13時 30分から 3時間程度の開 

催となります。新任委員に限らず 5名程度の参加をお願いいたします。8月 10日頃ま 

でにご返答頂ければと思います。 

(2)第 56回北海道社会教育研究大会(上川大会）（富良野市、10/13～14) について、地 

元開催となりのすので、多くの出席をお願いします。上富良野町は第 6分科会の司会者 

と記録の割当となっております。司会者につきましては、委員長と相談し 3つある部会 

の部会長から北向第 1部会長で提案いたします。 

稲毛委員長；質問等ありませんか。上川管内社会教育委員基礎講座は新しい委員の方 

は積極的に参加願います。北海道社会教育研究大会は上川大会も兼ねていますので 10 

人程度の参加を予定しています。 

谷口主幹；改めて取りまとめ致しますのでよろしくお願いします。 

３ 第８次社会教育中期計画について 

谷口主幹説明；検証・評価について別紙により部会に分かれて作業をして頂きます。 

※ 第 1部会…大集会室、第 2部会…学習室、第 3部会…小集会室 

稲毛委員長；それでは各部会長より報告をお願いします。 

第 1部会北向部会長；1・2頁①の道民家庭の日啓発パンフ・ポスターについて、例年 

継続されているがもっと PRを PTA事業として踏み込んでもらう等、周知方法の検討が 

必要ではないか。5・6頁④のわくわく合宿について、今年は 18名定員中 6名の参加者 

となっており、折角の事業なので子供達が参加しやすい開催日の設定をし、18名が可 

能にしてはどうか。9・10頁⑨の青少年国際交流事業について、カムローズ市ありきで 

良いのか、向こうの受け入れ態勢はどうなのか、姉妹都市ではあるが、姉妹都市が有効 

なのか、名目的な形になっていないか行ったときに見てもらい評価してほしい。 

第 2部会田端部会長；5・6頁①の公民館講座の天体観望会について、子供から大人ま 

で参加しており、計 9回予定されているとの事ですので継続実施して下さい。11・12 

頁の女性連絡協議会は活発に行われている。⑭⑮のいしずえ大学は参加人数も多く好評 

である。23・24頁③郷土館特別展・⑤郷土をさぐる会の郷土探訪ツアーはジオと併せ 

て力を入れているので今後も実施を。25・26頁①公民館のトイレ改修は設計段階。③ 



 

内  容 

図書館月曜臨時開館を夏休み中に 4回実施。 

第 3部会福本副部会長；12・13頁①スポーツ推進委員の会議について、役員改選があ 

り第 2回目の会議も実施している。15・16頁⑤町民ふれあいスポーツ大会については、 

パークゴルフ大会、ソフトボール大会を実施している。⑥子ども水泳教室について定員 

20名の所 16名の参加。⑦親子水泳教室は定員 25組の所 25組参加。27・28頁⑫富原運 

動公園の外野フェンスが荒れているが、塗料を買う予算があるとの事で成り行きを見な 

がら対応していく。29・30頁⑮日の出スキー場について圧雪車を購入すると言う事で、 

災害時やクロカンコースの整備にも使える。 

稲毛委員長；全体を通して感想・質問等ありませんか。 

教育長；圧雪車ですが、北海道市町村備考資金組合の譲渡事業で購入します。業者と 

資金組合が契約し、5年かけて返済します。 

４ その他 

次回会議の日程 

谷口主幹説明； 次回会議を 9月 7日(水)18時 00分から提案いたします。 

稲毛委員長；只今、事務局から提案のありました次回会議日程でありますが、よろしく 

お願いいたします。 

仲島副部会長挨拶；長時間の会議お疲れ様でした。最近ハラスメントという言葉が頻繁 

に出るが、昔ほど子供達から尊敬される大人がいないと思います。大人として相応しい 

言動・発言をしているか皆さんも思って頂きたいと思います。本日はお疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


